

*Pour enseigner nos fils traversera les âges,  
Portant, indestructible, au fronton de ses pages,  
Le sceau de l'immortalité !*

La cérémonie d'inauguration s'est terminée par la remise, faite par M. Roujon, des récompenses honorifiques accordées par M. le Ministre de l'Instruction publique.

Ajoutons que, pour compléter la cérémonie, une brochure très artistique, éditée par le maître imprimeur Storck, a été distribuée aux invités auxquels elle laissera certainement un aimable souvenir de cette fête littéraire.

\* \* \*

A une heure, un banquet de cent couverts réunissait toutes les autorités civiles et militaires présentes à l'inauguration.

M. Le Roux, préfet du Rhône, qui ne s'était pas fait entendre à la cérémonie de la matinée, a pris hautement sa revanche en prononçant un toast exquis de forme et d'élévation, que l'on peut hardiment mettre en regard du beau discours de M. Roujon.

Nous y relevons surtout le passage suivant qui a trait à la mémoire de Pierre Dupont :

On parle souvent de l'ingratitude humaine et de l'oubli dans lequel certaines cités laissent ceux qui les ont illustrées. Lyon n'a pas voulu mériter ces reproches. Le comité de la statue de Pierre Dupont a su réaliser la pensée de tous avec un rare bonheur d'expression, en élevant au chantre des *Sapins* un monument qui, par sa simplicité gracieuse, dans ce cadre que vous lui avez si bien trouvé, au milieu de ce nid de verdure du jardin des Chartreux qui domine les bruits de la grande ville s'étendant à ses pieds, constitue un hommage vraiment digne, et